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Une élève de dernière année de Lakeside High passe du statut de défenseuse du code 
vestimentaire à celui de conseillère de l’État 

 
 
Lorsque le Conseil consultatif des élèves de l’État se réunira pour la première fois en novembre, Anna 
Katz, élève de dernière année de Lakeside High School, sera l’une des voix qui façonneront l’avenir de 
l’éducation en Géorgie. Sélectionnée parmi les 74 élèves de l’État par Richard Woods, le directeur des 
écoles de l’État, Anna représentera non seulement son école, mais également l’ensemble du district 
scolaire du comté de DeKalb (DCSD) au conseil cette année. 
 
« J’étais super emballée, se souvient Anna en apprenant sa nomination. J’ai immédiatement commencé 
à réfléchir aux sujets que je voulais aborder lors des réunions. » 
 
La passion de Anna pour le plaidoyer s’est affirmée au cours de sa deuxième année lorsqu’elle a fait savoir 
ses commentaires sur la politique de code vestimentaire du DCSD. Reconnaissant que les règles existantes 
ne reflétaient pas les normes sociétales modernes, elle a pris la parole, une démarche qui a contribué à la 
révision de la politique par le district afin de mieux respecter l’individualité des élèves tout en mettant 
l’accent sur le bien-être. 
 
« Cette expérience m’a fait réaliser à quel point il est important de toucher les décideurs, a déclaré Anna. 
Il est beaucoup plus facile de plaider en faveur du changement lorsque vous pouvez communiquer 
directement avec les responsables. Je pense que le fait de rejoindre le Conseil consultatif des élèves 
semble être l’occasion idéale de représenter la voix des élèves au niveau de l’État. » 
 
Le directeur Woods a exprimé son enthousiasme envers les nouveaux membres du conseil. 
 
« Ces jeunes dirigeants représentent l’avenir de la Géorgie, et leurs voix sont cruciales alors que nous 
continuons à façonner l’orientation de l’éducation dans notre État, a déclaré le directeur Woods. J’ai hâte 
d’entendre leurs idées, leurs points de vue et leurs perspectives alors que nous travaillons ensemble pour 
garantir à chaque élève la possibilité de réussir. » 
 
Le Conseil consultatif des élèves de l’État, créé par le département de l’Éducation de Géorgie, implique 
les élèves dans l’élaboration des politiques. Le conseil veille à ce que les politiques éducatives reflètent 
leurs expériences en réunissant une diversité d’élèves dans tout l’État. Les membres sont sélectionnés 
pour leur leadership, leur service communautaire et leurs réalisations académiques. 
 
Le conseil constitue un lien essentiel entre les élèves et les responsables de l’éducation de l’État. Tout au 
long de l’année, les membres fournissent des informations sur les politiques de l’État, discutent des 
questions éducatives clés, représentent leurs écoles et participent à des projets de service 
communautaire à travers la Géorgie. 
 
En tant que seule représentante du DCSD et l’une des rares de la région métropolitaine d’Atlanta, Anna 
est parfaitement consciente de la diversité de la population d’élèves qu’elle représente et s’engage à 
amplifier un large éventail de perspectives. 
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« Je suis une élève juive, donc je peux partager ces expériences, a-t-elle dit. Mais je reconnais que je ne 
comprends pas pleinement les expériences des élèves hispaniques, noirs ou masculins. Cela m’oblige à 
les écouter activement et à mettre leurs préoccupations en avant lors de nos réunions. » 
 
L’un des principaux problèmes que Anna entend résoudre est l’inégalité disciplinaire dans les écoles. En 
tant qu’élève inscrite aussi à Georgia Tech, elle approfondit ce sujet à travers un projet de cours de 
politique publique axé sur les disparités en matière de discipline scolaire dans les écoles publiques 
d’Atlanta. En partenariat avec un membre du conseil scolaire, elle examine comment les élèves noirs sont 
sanctionnés à des taux disproportionnellement plus élevés que leurs homologues blancs. 
 
« La première chose sur laquelle je veux travailler avec le conseil est de savoir comment réduire ces 
disparités en matière de discipline et garantir que tous les élèves soient à l’école, a déclaré Anna. De plus, 
nous devons nous attaquer au problème du taux d’abandon scolaire dû à la discipline scolaire. » 
 
Au-delà de ses efforts de plaidoyer, Anna est une leader active au sein de sa communauté scolaire. Elle 
est présidente de l’Union des élèves juifs et coprésidente de l’équipe des procès simulés. Aspirant à 
devenir avocate spécialisée dans les droits civiques, elle considère son rôle au sein du conseil comme un 
tremplin vers un impact sociétal plus large. 
 
« J’ai hâte de représenter tous les élèves de DeKalb, a-t-elle déclaré. J’espère nous rendre justice et 
susciter des changements positifs qui profiteront à tous. » 
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